



# 開物成務

郡山市立開成小学校  
学校便り No.17  
平成29年8月29日  
文責：校長 伊藤孝行

## Jアラートに驚きました

今朝6時2分にJアラートとエリアメールで、北朝鮮がミサイルを発射したという情報が入りました。日本へ直接被害はありませんでしたが、頭上をミサイルが飛んでいくという事態には恐怖を覚えます。今後、北朝鮮がどのような行動をとるかについては、予測が難しいものがあります。

現時点での対応策として、以下の3点を考えています。

- ① 子どもたちが在校時  
緊急・危険事態が発生した場合は、安全が確認できるまで、子ども達を校内に待機させる措置をとります。
- ② 登校前  
子ども達の登校時間帯に、危険な状況が発生する恐れがある場合は、緊急メール等で自宅待機の指示を出す場合があります。
- ③ 緊急メールシステムへの登録推進  
開成小では、電話連絡網を作成しておりません。緊急時の連絡は、緊急メールシステムを利用しています。ぜひ、ご家庭で複数の方の登録をお願いいたします。  
メール登録方法については、お子様を通じ、各担任、または学校までお問い合わせください。

## 相撲部東北大会第3位



8月27日(日)に酒田市で行われました東北学童相撲大会において、団体の部で第3位入賞を果たしました。しかも、準決勝では、

優勝チーム相手に2対3の惜敗で、もう一歩で優勝も手に届く勢いでした。

遠路、選手の送迎をしてくださった保護者の皆様、担当の先生方に感謝申し上げます。

## TBC子ども音楽コンクール

【8/26 小学校合唱の部：優秀賞】



【8/27 小学校合奏第2の部：優秀賞】



合奏部は、10月29日(日)に郡山市民文化センターで開催されます東北大会への出場権を獲得しました。

26日(土)27日(日)両日とも遠路、喜多方プラザに足を運んで応援をしてくださった方々に感謝申し上げます。

### 【特設活動を通して学んでほしいこと】

特設活動の目的は、様々な活動を通し、子ども達が人間的に成長することです。

今回合奏部は、練習会場として喜多方二小さんをお借りしました。また講師の先生方も会場でチューニング等お世話をしてくださいました。

子ども達にも話しましたが、目に見えるところ、見えないところでも多くの方々に支えられて活動ができることを忘れず、感謝の気持ちをいろいろな形で表現できる人間に成長してくれることを願っております。